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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DIRECTIVO DE LA UNIDAD DE POSGRADO FIARN – UNAC 

 

En el Callao, siendo las 08:00 horas del día viernes 12 de mayo de 2023, se reunieron vía remota en la Sala Virtual de Video Conferencia 

vía GOOGLE MEET, https:// meet.google.com/uak-ttub-wdp, los miembros integrantes del Comité Directivo de la Unidad de Posgrado 

de la FIARN, presidida por la Directora (e.) Ms.C. María Teresa Valderrama Rojas y los miembros, Ms. C. María Antonieta Gutiérrez Díaz, 

Mtra. Janet Mamani Ramos, Dr. Eduardo Valdemar Trujillo Flores y Mtro. Américo Carlos Milla Figueroa, actuando como Secretaria la 

Ms. C. María Antonieta Gutiérrez Díaz, para tratar lo siguiente: 

  

Luego de comprobar el Quórum Reglamentario, la Ms. C.  María Teresa Valderrama Rojas Directora (e.) de la Unidad de Posgrado de la 

FIARN, da inicio a la Sesión Ordinaria. 

 

LECTURA DE ACTA 

La Secretaria Académico da lectura: 

ACTA Nª 07_2023_CD.UPG.FIARN de la Sesión Ordinaria del Comité Directivo de la Unidad de Posgrado de la UNAC, de fecha 28 de 

abril de 2023.   

  

Luego de lo cual los miembros de Comité Directivo aprueban el ACTA respectiva, por consenso. 

 

DESPACHO:  

No hay despacho. 

 

INFORMES: 

La Directora (e.)  Ms.C. María Teresa Valderrama Rojas, informa lo siguiente: 

1. Las actividades de este mes, se han cumplido con todos los documentos recepcionados. 

2. Se envió el 1er. Informes Económico de los tres ciclos para su visado de Tesorería. 

3. Se tiene que modificar el Plan de Estudios de la modalidad a distancia, estamos a la espera de la devolución de la Escuela 

de Posgrado. 

Ms. C. María Antonieta Gutiérrez Díaz, informo lo siguiente: 

1. Se culminó el Modulo I, con las actas correspondientes todos aprobaron dicho Modulo. 

2. Se envió las Resoluciones de la Inscripción de Tema de Tesis y el reconocimiento del asesor de todos participantes. 

3. Se ha emitido el Informe Económico del I Ciclo Taller de Tesis No presencial UPG- FIARN. 

 

PEDIDO: 

No hay pedido. 

 

AGENDA: 

1. CAMBIO DE PRESIDENTE DE JURADO REVISOR DEL PROYECTO DE TESIS TITULADA: “REDUCCION DE CADMIO Y PLOMO 

MEDIANTE FITORREMEDIACION CON LA UTILIZACION DE LA “TOTORA” SCIRPUS CALIFORNICUS EN AGUAS 

CONTAMINADAS DEL RIO LLAUCANO-CAJAMARCA”, PRESENTADO POR ROSA AMANDA DIAZ LEIVA. 

 

2. LEVANTAMIENTO DE OBSERVACIONES DEL PLAN DE ESTUDIO POR COMPETENCIAS DEL PROGRAMA DE LA MAESTRÍA 

EN “GESTIÓN AMBIENTAL PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE” DE LA UNIDAD DE POSGRADO FIARN. 

Desarrollo de la Agenda 

1. Que, visto el expediente Nº 194_UPGF_04.05.2023, solicita la Bach.  ROSA AMANDA DIAZ LEIVA, el cambio de Jurado Revisor 

del Proyecto de Tesis “REDUCCION DE CADMIO Y PLOMO MEDIANTE FITORREMEDIACION CON LA UTILIZACION DE LA 

“TOTORA” SCIRPUS CALIFORNICUS EN AGUAS CONTAMINADAS DEL RIO LLAUCANO-CAJAMARCA”. 

ACTA N° 08-2023- CD.UPG.FIARN 

 



Acta de Sesión Ordinaria de la Unidad de Posgrado FIARN – UNAC 
(viernes 12 de mayo del 2023) 

2 

 

Luego de lo cual los miembros de Comité Directivo acuerdan, por consenso. 

 

ACUERDO 01:  

REITERAR la prontitud de su respuesta del Jurado Revisor del proyecto de Tesis “REDUCCION DE CADMIO Y PLOMO 

MEDIANTE FITORREMEDIACION CON LA UTILIZACION DE LA “TOTORA” SCIRPUS CALIFORNICUS EN AGUAS 

CONTAMINADAS DEL RIO LLAUCANO-CAJAMARCA” presentado por la Bach.  ROSA AMANDA DIAZ LEIVA, que fue 

designado con RNº Nº 044-2021-CD-UPG-FIARN,30.12.2021, a los siguientes docentes: Dr. Miguel Ángel De La Cruz Cruz 

(Presidente) y Mtro. Zarate Sarapura Edgar (Miembros). 

 

2. Visto, el expediente 439_UPGF_10.10.2022, sobre las observaciones del PLAN DE ESTUDIO POR COMPETENCIAS DEL 

PROGRAMA DE LA MAESTRÍA EN “GESTIÓN AMBIENTAL PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE” DE LA UNIDAD DE 

POSGRADO FIARN, fue observado por la Comisión de Currículo, Convalidaciones y Revalidación - EPG UNAC con Dictamen Nº 

010-2022-CCCR-EPG. 

 

Luego de lo cual los miembros de Comité Directivo acuerdan, por consenso. 

 

ACUERDO 02: 

APRUEBA el levantamiento de las observaciones en la siguiente Sesión del Comité Directivo. 

 

 

Siendo las 10:45 horas del mismo día, la Ms.C. María Teresa Valderrama Rojas Directora (e.) de la Unidad de Posgrado, luego de haber 

concluido los puntos de agenda materia de esta convocatoria se dió por terminada la Sesión Ordinaria. 

 

 


